

## Eisbären mit Pflichtsieg in Miesbach

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 29. Dezember 2017 um 08:25 Uhr

---



Die Eisbären Regensburg konnten auch das zweite Spiel binnen 48 Stunden gegen den TEV Miesbach mit 4:1 gewinnen und den Doppelvergleich mit sechs Punkten abschließen.

Peppi Heiß schickte fast das gleiche Team wie beim Heimspiel gegen die Oberbayern an den Start. Einzig Leopold Tausch fiel krankheitsbedingt aus. Aus der DNL-Mannschaften waren erneut Fabian Birner, Nicolas Sauer sowie Nico Kroschinski dabei. Backup-Torhüter von Justin Schrörs war diesmal wieder Jakob Urbisch. Bei den Gastgebern aus Miesbach gab Neuzugang Ben Warda sein Debüt.

In einer eher zerfahrenen Partie mit zahlreichen Strafminuten ließen beide Mannschaft einige Chancen aus um in Führung zu gehen. Wie bereits am Dienstag war es der TEV Miesbach, der den ersten Treffer der Partie erzielte. Top-Scorer Athanasios Fissekis war in der letzten Spielminute des ersten Abschnitts zur Stelle und bugsierte die Scheibe zum 1:0 über die Line.

Peppi Heiß schien in der Kabine die richtigen Worte gefunden zu haben denn es dauerte gerade einmal 24 Sekunden nach Wiederbeginn ehe Nikola Gajovsky das 1:1 für die Eisbären verbuchen konnte. Wie bereits in Drittel eins hatten beide Teams in Überzahl gute Möglichkeiten in Führung zu gehen. Eine davon münzte Top-Torjäger Arnoldas Bosas zwei Minuten vor der Pausensirene zum 1:2 für die Eisbären um.

In den letzten zwanzig Minuten wollten die Eisbären die Entscheidung, denn der TEV blieb weiter gefährlich. In der 50. Spielminute war es Peter Flache, der bei einer zweiminütigen Zwei-Mann-Überzahlsituation auf 1:3 stellte. Das letzte Tor des Abends im verschneiten Miesbach erzielte Benjamin Kronawitter in Minute 54 zum 1:4-Endstand. Bei Miesbach erhielt Torschütze Athanasios Fissekis kurz vor Schluss seine zweite Disziplinarstrafe was eine Spieldauerstrafe ergibt.

Mit dem zweiten Sieg gegen den TEV Miesbach in Folge schrauben die Eisbären ihr Punktekonto auf 42 Zähler und haben etwas Selbstvertrauen für das Heimspiel am Samstag um 18:00 Uhr gegen die Starbulls Rosenheim gesammelt. Denn dort gilt es Revanche für die bittere 2:10-Niederlage vergangene Woche in Rosenheim zu nehmen.